

# National honour for CF Force Health Protection expert

By Carole Lanoue

When asked how he feels about the honor, Jacques H. Schingh reaction was spontaneous: "I'm flattered that CSA has selected me for the award."

On June 19, Mr. Schingh, an industrial hygiene engineer with the Directorate of Force Health Protection (DFHP) at Canadian Forces Health Services Group Headquarter (CF H Svcs Gp HQ) was presented the Award of Merit of the Canadian Standards Association (CSA). The award is in recognition of nearly 20 years of dedication and leadership in the development and advancement of respiratory protection standards.

"However, the recognition should really be addressed to all the members of the Technical Committees I have worked with and to the Department of National Defence, the Canadian Forces and the Force Health Protection people who have supported and facilitated my participation at CSA. Standards development is a team effort and my job is to contribute my technical expertise and experience as a team member."

Mr. Schingh is passionate about his work. In the business for 30 years, he has worked for the past five years with DFHP, the CF H Svcs Gp directorate that focuses on health promotion and the prevention of illnesses and injuries. As the chair or a member of various CSA committees of direct relevance to CF health protection over the years, particularly in areas related to respiratory protection, he has helped develop national and international standards. He believes his involvement in CSA committees is a tangible way to enhance public safety, improve quality of life and preserve the environment. "Because I am involved in

the development of standards and codes, I feel that this is a way to influence the world where we live," he said. "The standards and the codes become laws and that is my motivation."

Mr. Schingh is recognized as a top-notch professional. "His CSA-related knowledge and network have also been extremely useful in assessing or establishing scientifically credible exposure standards for operational platforms and environments such

as deployed operations air quality, diving, submarines, and NBC respirators," said Colonel Jean-Robert Bernier, director FHP.

Mr. Schingh joined the CF H Svcs Gp in 2000. The same year, he was deployed to Bosnia and Eritrea to perform site health hazard assessments. He says he found his deployment absolutely challenging. "The two deployments I undertook with the CF remain highlights in my five years at DND and 35 year

career in the federal government," he said.

His key role is to provide advice and consultation on Industrial Hygiene and Occupational Health matters and to review DND policies and protocols on respiratory protection, including those related to the fit testing of the military C4 mask project.

Ms. Lanoue is a communications and PA advisor with the CF Health Services Group.

**"The standards and the codes become laws and that is my motivation."**

—Jacques H. Schingh, DFHP

**« En participant à l'élaboration de normes et de codes, j'ai le sentiment d'influencer le monde dans lequel nous vivons »**

—Jacques H. Schingh, DFHP



KEVIN TROWBRIDGE

The Award of Merit was presented to Jacques Schingh, CF Force Health Protection expert, at a special awards ceremony held during the Canadian Standards Association annual conference in Kelowna, B.C., Jacques Schingh, CF Industrial Hygiene Engineer (left), receiving the award from the Chair of the Board of CSA, Douglas Hatch.

L'Ordre du Mérite a été décerné à Jacques Schingh, un expert de la Protection de la santé de la Force, lors d'une cérémonie spéciale tenue dans le cadre de la conférence annuelle de la CSA, à Kelowna (C.-B.). Jacques Schingh, ingénieur en hygiène industrielle des FC (à gauche), reçoit son prix du président du Comité de la CSA, Douglas Hatch.

## Un expert de la Protection de la santé de la Force reçoit une prestigieuse distinction nationale

par Carole Lanoue

Lorsqu'on a demandé au lauréat comment il se sentait à propos de ce prix, sa réaction a été spontanée : « Je suis flatté de l'honneur que me fait la CSA. »

Le 19 juin dernier, Jacques H. Schingh, un ingénieur en hygiène industrielle de la Direction – Protection de la santé de la Force (PSF) au quartier général du Groupe des Services de santé des Forces canadiennes (GSSFC), recevait l'Ordre du mérite de l'Association canadienne de normalisation (CSA). Cette distinction lui a été décernée en reconnaissance du dévouement et de l'esprit d'initiative dont il a fait preuve pendant presque 20 ans dans le cadre de l'élaboration et de la promotion des normes sur la protection respiratoire.

« Je crois cependant que cette reconnaissance devrait s'adresser à tous les membres des comités techniques avec

lesquels j'ai travaillé, de même qu'à mes collègues du ministère de la Défense nationale, des Forces canadiennes et de la Protection de la santé de la Force qui m'ont appuyé. L'élaboration de normes doit se faire dans un esprit de collaboration. C'est donc à titre de membre de l'équipe que je participe à cette tâche, avec mon expertise technique et mon expérience. »

M. Schingh est passionné par son travail. Dans le domaine depuis 30 ans, il travaille, depuis les cinq dernières années, à la PSF, dont le cœur des activités mise essentiellement sur la promotion de la santé et la prévention des maladies et des blessures. En qualité de président et membre de divers comités de la CSA ayant des liens directs avec la protection des membres des FC, en particulier dans des domaines liés à la protection respiratoire, il a collaboré à l'élaboration de normes nationales et internationales.

Il estime que sa participation aux comités de la CSA est une façon concrète d'améliorer la sécurité du public, de rehausser la qualité de vie et de protéger l'environnement. « En participant à l'élaboration de normes et de codes, j'ai le sentiment d'influencer le monde dans lequel nous vivons », a-t-il mentionné. Selon lui, « les normes et les codes mènent à des lois et c'est pourquoi ce travail est motivant ».

M. Schingh est considéré comme un professionnel de premier plan. « Ses connaissances de la CSA et le réseau qu'il s'est tissé au sein de cet organisme ont également été extrêmement utiles pour évaluer ou établir des normes d'exposition propres aux FC et scientifiquement crédibles, dans des contextes et des environnements opérationnels, en ce qui a trait notamment à la qualité de l'air lors d'opérations en déploiement, à la plongée, aux sous-marins et aux appareils

respiratoires NBC », a affirmé le Colonel Jean-Robert Bernier, directeur – PSF.

M. Schingh est entré au service du GSSFC en 2000. La même année, il est affecté en Bosnie et en Érythrée pour évaluer les dangers des lieux. Il a trouvé sa mission des plus stimulantes. « Les deux missions auxquelles j'ai participé avec les FC demeurent des faits marquants de mes cinq années au MDN et de mes 35 années de carrière au sein du gouvernement fédéral », a-t-il affirmé.

Son principal rôle consiste à fournir des conseils et des recommandations sur des questions d'hygiène industrielle et de santé au travail de même qu'à examiner les politiques et protocoles du MDN sur la protection des voies respiratoires, y compris l'ajustement du masque de protection C4.

Mme Lanoue est conseillère en communications – Affaires publiques du Groupe des Services de santé des FC.